

## SOIREE DES BENEVOLES

L'autre soir, c'était la soirée des bénévoles,  
tous réunis autour du Président, leur idole,  
histoire de reposer quelque peu, leurs guibolles  
et éviter qu'au final, elles ne flageolent.

Ils sont donc venus, presque tous là  
au restaurant de la Pampa  
pour un bon repas, sans tralala,  
belle récompense de leur bénévolat.

Au menu, une très bonne friture  
accompagnée de quelques divines mixtures,  
l'idéal pour oublier une éventuelle déconfiture  
quand la pente s'est montrée trop dure.

Et comme il est dit, après l'effort  
vient l'indispensable réconfort.  
Voilà donc une saine et belle alternance  
qui en invite d'autres à entrer dans la danse.

ALGI